

Le module Rencontrer vécu à Fribourg en Suisse

Les auteurs Porte Parole ont préparé un rassemblement avec les membres du service diocésain de Fribourg et vécu la catéchèse avec le module Rencontrer.

Objectif : vivre une catéchèse d'adultes pour se préparer à l'animation d'un rassemblement intergénérationnel.

Durée : 1 jour et demi

Déroulement

Vendredi matin

Temps de catéchèse d'adultes.

Avec la fiche pédagogique dans [Onglet Adulte\Fiche pédagogique](#)

Cela nous a permis de resituer l'importance de la pédagogie de la parole au cœur de notre catéchèse et de nos rassemblements.

Vendredi après midi

Préparation du rassemblement Rencontrer

En prenant le temps d'abord de poser les enjeux du récit raconté et du jeu.

Samedi matin

Rassemblement avec une centaine de personnes.

Les ateliers ont été très bien menés et appréciés. La relecture a été très riche.

Une nouvelle idée pour la célébration :

Nous avons rajouté un atelier : préparation du jeu scénique.

En effet, il nous a semblé que le jeu scénique proposé dans [Onglet Intergénérationnel\ Veillée de Noël](#) pouvait bien conclure ce temps.

Effectivement, il a été vécu profondément par les adultes.

Le dialogue mené à partir du texte lors de la répétition a été fructueux.

Le jeu scénique, en plaçant Marie dans l'arche a donné sens à cette attente du peuple et cette réalisation de la promesse en Marie.

Nous vous recommandons donc ce jeu scénique pour une **veillée de Noël** par exemple.

A mettre en œuvre adultes et enfants en même temps.

Il faudrait auparavant vivre les temps catéchétiques autour de l'arche d'alliance avec des adultes et des enfants